

CICLISMO

II VUELTA AL VALLES GRAN PREMIO "GESAROL"

La activa y siempre laboriosa Junta del Club Ciclismo Granollers, está dándole los últimos retoques para celebrar la II Vuelta al Vallés, que bajo el patrocinio de la casa "GESAROL" se celebrará por nuestra Comarca el próximo día 8 de julio.

Ni que decir tiene que esta II Vuelta al Vallés será un éxito más para este modesto club que tanto lucha por el noble deporte del pedal, y que durante toda la temporada viene demostrando, por esta clase de carreras y por el bien de los modestos.

Esperamos que la voluntad de esta Junta organizadora no se vea entorpecida por un mal fenómeno que siempre suelen salir en medio de la carrera y que después, sólo se ve la mala organización, y que sepan de antemano poner los medios positivos al alcance de una responsabilidad, que lleven en cabeza de la caravana y que más tarde acredite la buena organización y la voluntad que en ella se pone desde el primer momento.

En esta II Vuelta al Vallés se disputarán diez valiosos premios, del que cabe destacar el primero, de 1.200 pesetas, 750, 550, 350, 225, 150, 100, 75, 50, 50, más cinco magníficos premios de montaña, 250, 175, 100, 50, 25, y para terminar esta nota informativa, destacaremos la no menos importante de los seis premios para cuartas y amateurs, que también podrán poner todo el esfuerzo estos jóvenes corredores, para conseguir un magnífico premio de 300, 250, 125, 75, 50, 25, respectivamente.

El circuito que hay trazado para dicha carrera es el siguiente: Salida a las 9 de la mañana, frente al local social, Plaza Maluquer y Salvador, La Roca, Parpers (Premio de la Montaña), cruce Argentina. Dos Rius, Can Bordoy, (P. M.), Llinás, Cardedeu, Granollers, Vilanova de la Roca, Montornés, San Fausto, Mollet, Parets, Llíssá de Vall y Llíssá de Munt, cruce de Caldas de Montbuy, San Feliu (P. M.), San Quirse de Safaja, Las Ferrerías, Centellas, cruce de Tona, Hostalet, Aiguafreda, Figaró, La Garriga, Las Franquesas y Granollers. Total 138 kilómetros.

Y en espera de nuevos detalles de esta interesante II Vuelta al Vallés, no dudamos que el Club Ciclista Granollers y la acreditada casa "Gesarol" se apuntarán un nuevo éxito dentro el ciclismo.

ATLETISMO

Estamos a ocho días de la primera jornada de los Campeonatos Generales de Cataluña, que no dejarán de ser los de más importancia para los colores locales.

Clavero, que en ellos nunca ha tenido mucha suerte y que no pudo participar en los dos últimos por prestar servicio militar, representará a Granollers en los cinco lanzamientos, siendo el más firme candidato para el título de Campeón en tres de ellos (disco, jabalina, barra española) y en los demás, no dejará de ser uno de los mejores clasificados. Clavero que debido al calor ha adelgazado un poco, cree que no conseguirá las marcas de principios de temporada, pero su temperamento y la competición directa con sus más directos contrincantes, creemos que algunas aún las puede mejorar.

Casajoana es el más serio aspirante al título de la carrera de 800 metros, carrera que por las marcas conseguidas por los especialistas catalanes no dejará de ser la más disputada, sino, juzguen ustedes (Casajoana 1' 59" 9-10; Abat, 2' 00" 2 10; Baris, 2' 00" 5-10; Albons, 2' 00" 6-10; Ros, 2' 00" 7-10; Reixach, 2' 01") pues de repetirse o de haberlas conseguido juntos, los seis mencionados entrarían en una distancia de 8 metros a la meta.

En altura, Martínez se presenta sin contrincantes con todo un excelente lote de saltadores para disputar el segundo lugar, que estamos seguros puede conseguir Margarit con sus sobradas condiciones.

Llach debe ganarse este año el privilegio de representar a Cataluña en los Campeonatos de España; es uno de los saltadores de más regularidad y el pasado año no estuvo en Burgos por mala suerte y una selección muy restringida.

Baró I, que de momento no tiene marca para participar en los 110 metros vallas, que obtendría el segundo lugar, actuará en jabalina y pértiga, y de estar afortunado en la carrera de impulso, podría formar pareja con Llach para el Campeonato nacional.

Sabatés faltado de entreno por el período de instrucción militar, jurará bandera por la mañana el día que se disputará el triple salto; creemos no conseguiría marcas de su categoría por el plantío de toda la mañana, y menos aún si hace sol. De todas maneras estamos seguros que todos ellos harán lo posible por mejorar su puesto en la clasificación.

Pedal.

C.-II.

Campeonato Comarca del Vallés

Resultados y Clasificaciones

Fase Final

Vilamajor — Cardedeu	1-3
Vilanova R. — San Fausto	2-1
San Feliu — La Roca	2-5
Martorellas — Llinás	4-3
Castelltersol — Montornés	3-3

Descansó Montmeló

Vilanova R.	15	11	1	3	36	22	23	+ 7
Martorellas	14	9	3	2	48	27	21	+ 7
Cardedeu	15	9	3	3	36	18	21	+ 7
Llinás	14	9	2	3	42	24	20	+ 6
La Roca	14	7	4	3	29	23	18	+ 6
Vilamajor	15	6	5	4	36	34	17	+ 1
Montornés	15	5	5	5	31	32	15	+ 1
San Fausto	15	2	4	9	18	35	8	- 8
Castelltersol	14	2	2	10	27	49	6	- 8
San Feliu	15	3	0	12	27	49	6	- 10
Montmeló	14	1	3	10	27	44	5	- 9

Torneo Consolación

Palau P. — Seguer	2-1
La Ametlla — La Salle	0-4

Montmeló (R.) — Gonzalvo	4-0
Llíssá M. — Ayguafreda	0-2
Alella — Sta. Eulalia	2-5
S. Juan — La Llagosta	5-1

Palau P.	15	13	2	0	61	17	28	+ 10
San Juan	16	10	3	3	58	28	22	+ 5
La Salle	14	9	1	4	54	26	19	+ 7
La Ametlla	16	9	1	6	51	35	19	+ 1
Aiguafreda	16	8	3	5	46	44	19	+ 3
Sa. Eulalia	16	7	3	6	47	41	17	+ 3
Montmeló (R.)	16	7	1	8	51	57	15	- 1
Alella	15	5	3	8	50	54	13	- 3
Llíssa	15	5	2	8	23	56	12	- 4
Seguer	16	5	2	9	24	29	12	- 4
La Llagosta	14	1	4	9	22	48	6	- 4
Gonzalvo	16	1	1	14	18	70	3	- 13

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para el viernes día 29

LA SALLE — Palau

LA LLAGOSTA — Llíssá de Munt

Domingo 1 de Julio

Fase Final

Montornés — Vilamajor

CARDEDEU — Vilanova La Roca

MONTMELO — San Feliu

LA ROCA — Martorellas

LLINAS — Castelltersol

Descansa San Fausto

Torneo Consolación

La Llagosta — PALAU

Seguer — La Ametlla

LA SALLE — Montmeló

Gonzalvo — Llíssá

AIGUAFREDA — Alella

SANTA EULALIA — San Juan

ADIVINO



Sellos
de goma
Grabados
Rótuos

LIBRERIA
CARBO